
В связи с Международным 
днем инвалидов губернатор В. 
Сипягин обратился к жителям 
области. Он подчеркнул, что 
это особенная дата, призванная 
привлечь внимание к тем, кто 
по воле судьбы больше других 
нуждается в заботе, поддержке 
и защите. Задача государства 
– создать абсолютно всем его 
гражданам комфортные усло-
вия для активной, полноценной 
и достойной жизни. Председа-
тель Законодательного Собра-
ния В. Киселев в своем обраще-
нии выразил свое восхищение 
мужеством, оптимизмом, энер-
гией, упорством на пути к по-
ставленной цели тех, кто, не-
смотря на болезнь, не унывает и 
не опускает руки.

Жителей региона-33 пред-
ставили к наградам областного 
значения. Среди награжденных  
преподаватель Ставровской 
детской музыкальной школы 
Василий Цыкин. За большой 
вклад в развитие культуры и 
искусства, многолетнюю пло-
дотворную деятельность он от-
мечен «Знаком великого князя 
Андрея Боголюбского».

Территориальная избира-
тельная комиссия Собинско-
го района проводит конкурс 
на лучший рисунок о выборах 
среди молодых и будущих из-
бирателей в возрасте от 12 до 
19 лет. На конкурс принимают-
ся рисунки на бумаге в цветном 
изображении. Также сканиро-
ванный вариант рисунка может 
быть направлен по электронной 
почте. Для участия необходи-
мо заполнить форму заявки и 
согласия на обработку данных 
и вместе с рисунком направить 
в избирательную комиссию не 
позднее 18 декабря. Более под-
робную информацию, а также 
форму заявки и согласия, мож-
но получить на официальном 
сайте ТИК Собинского района 
www.sobinka.vladizbirkom.ru.

ОМВД России по Собинско-
му району напоминает жите-
лям: если при расчете денежны-
ми средствами их подлинность 
вызывает у вас подозрение, то 
немедленно обращайтесь по 
телефонам: 2-28-42 или «02», а 
также в ОЭБиПК ОМВД Рос-
сии по Собинскому району с 
9.00 до 18.00.

Выходит  
с 1930 года
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Учреждения получат имена

Колонка
редактора
ДОРОГИ И МУСОР

Сразу несколько открытий 
крупных инфраструктурных 
объектов произошло за послед-
ние несколько дней. Открыто 
движение по платной автодоро-
ге Москва – Санкт-Петербург, 
которую начали строить в 2005 
году. Теперь две столицы связа-
ла скоростная магистраль, по ко-
торой с ветерком можно пром-
чаться (130 км/час) на машине. 
Всего за 1350 рублей. Есть, прав-
да, некоторые детали, которые 
несколько портят картину. На 
трассе практически нет заправок, 
мало освещенных участков и не 
построен полноценный объезд 
Твери. Но все это обещано по-
править в ближайшие годы.

Вчера запустили газопровод 
«Сила Сибири», по которому газ 
пойдет в Китай, а также в ряд на-
ших сибирских регионов. Оста-
ется надеяться, что прибыль от 
этих поставок пойдет на газифи-
кацию внутри страны, а не на по-
гашение отсуженных у нас Укра-
иной миллиардов и футбольные 
команды.

В области две темы, которые 
вызвали резонанс. Точнее два 
митинга, один в Александрове 
- против завоза московского му-
сора, где, по оценкам, собралось 
то ли три, то ли четыре тыся-
чи человек, и второй - в деревне 
Гридино Судогодского района - 
против строительства платной 
магистрали М-12, там было бо-
лее 200 человек. Активность жи-
телей растет.

Но есть и более приятные 
темы. В Юрьев-Польском после 
реконструкции открылся стади-
он «Труд». Всего потрачено 160 
млн рублей, 90 процентов из об-
ластного бюджета. На открытие 
приехал губернатор Владимир 
Сипягин. Там же отремонтиро-
вали и поликлинику. Нам бы, 
честно говоря, эти объекты тоже 
не мешало бы привести к совре-
менному виду.

С 1 декабря мы вступили в му-
сорную реформу. Теперь за вы-
воз мусора на территории райо-
на отвечает компания «Хартия», 
она по конкурсу выиграла статус 
регионального оператора по об-
ращению с отходами. Правда, не-
посредственным перевозчиком 
остался МУП ЖКХ «ПКК Со-
бинского района». Тариф вырос, 
с уборкой контейнерных площа-
док – проблема. Теперь содер-
жать их предлагается либо управ-
ляющим кампаниям, либо свои 
услуги предлагает МУП «Благо-
устройство». Естественно, все не 
за бесплатно. Если, конечно, пло-
щадки будут хорошо убираться 
и выглядеть по-современному, 
будет понятно, за что повысили 
плату. А если все останется как 
есть – к чему эта реформа? Такой 
вопрос возникает у многих жите-
лей, звонящих в редакцию.  На-
деемся, «Хартия» разъяснит эту 
ситуацию.

Владимир ЗОТОВ.

Новости
короткой строкой

Дежурный по новостям 
Н. ОСОБИНОВА.

ОБРАЩЕНИЕ

Сегодня Международный 
день инвалидов

НАГРАДА

КОНКУРС

ФАЛЬШИВКА

В Собинском районе прожи-
вает 4 тысячи 257 людей с огра-
ниченными возможностями, 
125 из них – дети. 

Справиться инвалидам с жиз-
ненными трудностями помогают 
работники Комплексного цен-
тра социального обслуживания 
населения Собинского района. 
Специалисты оказывают сво-
им подопечным социально-бы-
товые, социально-медицинские 
и социально-правовые услуги, а 
также помощь в приготовлении 
пищи, уборке и оформлении  до-
кументов на субсидии. И это да-
леко не полный перечень. 

Сегодня Центром оказывают-
ся услуги  796 получателям, из 
них 301 - люди с ограниченны-
ми возможностями, имеющие 
инвалидность по общему забо-
леванию, 8 семей с детьми-инва-
лидами. 

В помощь инвалидам и лицам, 
осуществляющим за ними уход, 
в срочном отделении функци-
онирует пункт проката техни-
ческих средств реабилитации. 
Здесь во временное пользование 
можно получить ходунки, крес-
ло-коляску, сиденье в ванную и 
так далее. Для инвалидов-опор-
ников работает стационароза-
мещающая технология «Персо-
нальный помощник».  Услуга 
«Социальное такси» облегчит 
перевозку инвалидов-колясоч-
ников.

Люди с ограниченными воз-
можностями из-за своих недугов 
часто оказываются изолирован-
ными от социума. Недостаток 
общения, утрата веры в соб-
ственные силы погружают их в 

упадническое настроение, вме-
сте с которым уходят и жизнен-
ные силы. На базе Комплексного 
центра работает  32 мини-клуба 
общения для получателей услуг 
на дому, их них 8 для инвали-
дов общего заболевания. «Пре-
одоление», «В ритме жизни», 
«Здоровье на кончиках паль-
цев», «Эдельвейс» - уже в на-
званиях заложено стремление 
к действию, продвижению впе-
ред. Активное общение в кру-
гу единомышленников, участие 
в мастер-классах, позитивный 
настрой возвращают интерес к 
жизни.

Больше года  
К о м п л е к с -
ный центр осу-
ществляет де-
ятельность по 
социальной ре-
абилитации  ин-
валидов. Работу 
в этом направ-
лении куриру-
ет специалист 
по комплекс-
ной реабили-
тации Ирина 
Владимировна 
Соколова. Она 
организует вы-
явление людей 
с ограничен-
ными возмож-
ностями, про-
живающих в 
С о б и н с к о м 
районе и нуж-
дающихся в со-
циальном со-
провождении, 
оказании по-
мощи и содей-
ствия. Под ее 

руководством  реализуются два 
проекта по их социальной реа-
билитации,  в рамках которых 
созданы и действуют два клуба 
общения  «Добрые встречи» и 
«Шаг навстречу». 

Приоритетным направле-
нием в работе клуба «Добрые 
встречи», объединившего моло-
дых инвалидов, является орга-
низация их  взаимодействия и 
общения. На занятиях активно 
используются инновационные 
технологии, большое внимание 
уделяется арт-терапии, адапта-
ционным методикам. 

Члены клубов, несмотря на 
ограниченные возможности, 
стараются вести активный об-
раз жизни.  Молодые инвалиды 
побывали на фестивале лоскут-
ного шитья в Суздале, посетили 
Патриарший сад во Владими-
ре. Была организована выстав-
ка Ольги Климовой, инвалида с 
детства, «Территория позитива», 
на которой  были представлены 
работы, выполненные в технике 

вышивки крестом и джутовой 
филиграни. Посетившие ее по-
разились  мастерству рукодель-
ницы.  Сегодня в клубе моло-
дых инвалидов 4 человека, и они 
готовы принять в свои ряды  не  
только тех, кто хочет раскрыть 
свой творческий ресурс, но и тех, 
кто открыт к общению  и  хочет 
найти новых друзей. 

Наравне с клубом общения 
молодых инвалидов активно ра-
ботает клуб детей-инвалидов и 
их родителей «Шаг навстречу», 
который объединил   15 семей. 
В рамках  проекта осуществля-
ется социально-психологиче-
ская и творческая социальная 
реабилитация детей-инвали-
дов и их семей. Занятия в клу-
бе дают возможность повысить 
реабилитационный потенциал 
семей, воспитывающих детей-
инвалидов, сформировать их 
положительную мотивацию на 
активную жизненную позицию. 
Специалистом по комплексной 
реабилитации проводится рабо-
та по расширению социальных 
контактов семей, воспитываю-
щих ребенка с ограниченными 
возможностями. 

На занятиях дети и родители 
занимаются творчеством,  тре-
нируют мелкую моторику и выс-
шие психические функции (па-
мять, внимание, мышление), 
осваивают навыки релаксации и 
саморегуляции.

Занятия проходят в Собинке, 
Лакинске, Ставрово. Общение 
в клубе стало большим подспо-
рьем для родителей, они обме-
ниваются опытом по вопросам 
воспитания и решения проблем, 
связанных с бытом, обучением 
и воспитанием своих особенных 
детей. 

28 ноября члены клубов при-
няли участие в областной акции 
«От сердца к сердцу», где заря-
дились позитивным настроени-
ем. Посещение таких мероприя-
тий способствует установлению 
социальных связей людей с огра-
ниченными возможностями, 
а также помогает развитию их 
творческих способностей.

Информация о работе клу-
бов размещается на странице     
ГБУСО ВО «Комплексный 
центр социального обслужи-
вания населения Собинского 
района»   в социальных сетях 
«ВКонтакте» и «Одноклассни-
ки», с ней может ознакомиться 
любой человек.

В День инвалида работники 
Центра от всей души желают 
своим подопечным  здоровья, бо-
дрости и благополучия.

С. МАХОВА, 
специалист 

по социальной работе 
Комплексного центра.
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НОВОЕ В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

«Быстрым деньгам» 
пригрозили

В последнее время из-за высокого уровня за-
кредитованности населения законодатели по-
стоянно выпускают новые поправки, которые 
регулируют деятельность микрофинансовых ор-
ганизаций. С 1 декабря 2019 года вступил в силу 
закон, запрещающий микрофинансовым орга-
низациям выдавать займы, процентная ставка 
которых превышает 1% в сутки, или 365% в год. 
При этом максимальная сумма долга не должна 
превышать 200% от первоначального займа.

Изменится минимальная 
сумма  долгов

В прошлом году кредиторы и коллекторы по-
лучили через суд более 90% решений о взыска-
нии долгов в упрощенном порядке, то есть без 
судебного разбирательства. Однако из-за частых 
ошибок при оформлении документов уже с 1 де-
кабря 2019 года взыскание долга в упрощенном 
порядке будут проводить, если сумма долга пре-
вышает 3000 рублей. Раньше этот порог состав-
лял 1500 рублей.

Напомним, что сейчас большинство круп-
ных банков России используют новый способ 
взыскания долгов по невыплаченному креди-
ту. Если вы задолжали банку, то он вправе взы-
скать с вас долг без судебного разбирательства. 
Для этого достаточно судебного решения, кото-
рое принимается в одностороннем порядке, или 
подписи нотариуса. При этом должник не имеет 
права оспорить решение или подать заявление 
на рассрочку и реструктуризацию. Эти условия 
подробно прописаны в кредитном договоре.

Запретят больше
Существует перечень веществ, оборот кото-

рых либо ограничен, либо совсем запрещен на 
территории РФ. С 1 декабря 2019 года в него по-
пали теандадол, тропикамид -  используется оф-
тальмологами для осмотра глазного дна - и про-
тивоэпилептическое средство прегабалин.

В вузы вернется 
распределение

Новый закон с декабря 2019 года возвращает 
в Россию систему распределения выпускников 
вузов. Теперь выпускники медицинских вузов, 
которые учились на бюджетном отделении, бу-
дут распределяться по муниципальным и госу-
дарственным медицинским учреждениям. Как 
именно и на сколько — пока неизвестно.

Многие эксперты критикуют новый закон, го-
воря о том, что он дискриминирует врачей по 
профессиональному признаку и не решает про-
блему «кадрового голода» в регионах, так как 
молодые специалисты  не имеют необходимого 
опыта и в лучшем случае «пополнят фельдшер-
ский штат».

Замаркируют
Маркировка - это нанесение на товар уникаль-

ного штрихкода, который нужен для того, чтобы 
расшифровать характеристики товара, отследить 
его движение с момента производства до продажи 
и таким образом снизить оборот контрафактной 
продукции. 

С 1 декабря расширился перечень товаров, 
подлежащих обязательной маркировке. До сих 
пор это была алкогольная продукция, сигареты 
и обувь. 

Теперь добавились:
• духи и туалетная вода
• шины и пневматические резиновые покрышки
• одежда из натуральной или композиционной 

кожи
• женские и детские вязаные блузки
• верхняя одежда — женская и мужская
• белье: постельное, столовое, туалетное и ку-

хонное
• фотокамеры и лампы-вспышки.
В перспективе предполагается маркировка всех 

товаров, выпускаемых на территории РФ. Для 
более полного контроля над оборотом продукции 
создана система по мониторингу движения про-
дукции от производителя до потребителя.

Подготовила Наталья КОМАРОВА, 
по материалам интернета.

«В 2019 году в Собинскую районную больницу трудоустро-
ился 21 медицинский работник, в том числе 4 врача: участко-
вый врач-терапевт, уролог, психиатр и стоматолог-ортопед. 
При этом врач-уролог трудоустроился в рамках програм-
мы «Земский доктор», получив в качестве единовременной 
компенсационной выплаты 1 млн рублей», - сообщает пресс-
служба администрации области.

Кроме того, по словам  и. о. 
главного врача Собинской РБ 
Светланы Муравьевой (на сним-
ке), коллектив медучреждения 
пополнили 17 медицинских ра-
ботников среднего звена – 12 ме-
дицинских сестер, фельдшер от-
деления Скорой медицинской 
помощи, заведующий ФАПом, 
фельдшер поликлиники, лабо-
рант и фармацевт. 

 Сейчас ведутся переговоры 
о трудоустройстве еще целого 
ряда медицинских работников – 
акушера-гинеколога, невролога, 
фельдшера скорой медицинской 
помощи и фельдшера ФАПа. 

В числе других позитивных изменений системы здравоох-
ранения района – окончание ремонта детской поликлиники 
в Лакинске. На эти цели из областного бюджета направлено 
свыше 4 млн рублей. Открытие обновленной поликлиники 
намечено на декабрь. 

До конца года в рамках нацпроекта «Здравоохранение» 
районная больница получит передвижной фельдшерско-аку-
шерский пункт, который предназначен для обслуживания 
населенных пунктов с малым числом жителей и отдаленных 
ФАПов, не имеющих фельдшера.

В ноябре текущего года была восстановлена работа элек-
тронного сервиса, связывающего специалистов Собинской 
районной больницы с Областной клинической больницей по 
принципу «врач - врач». Теперь медработники райбольницы 
могут самостоятельно записывать пациентов на консульта-
ции к областным специалистам.                               

                                                                                              Соб. инф.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Кадровое пополнение

С ЗАСЕДАНИЯ СОВЕТА

На очередном заседании Совета народных депутатов Со-
бинского района местные парламентарии приняли в первом 
чтении проект бюджета на 2020 год, утвердили перечень 
имущества, принимаемого в муниципальную собствен-
ность, рассмотрели ряд текущих вопросов.  

Работа Совета началась с обсуждения информации об ава-
рийных отключениях электроэнергии в сельских поселени-
ях района. В частности, речь шла о перебоях в электроснаб-
жении таких населенных пунктов, как Асерхово, Вышманово 

и некоторых 
деревень Бе-
резниковского 
поселения.

Перед депу-
татами и при-
г л а ш е н н ы м и 
выступил на-
чальник управ-
ления распре-
делительных 
сетей «Влади-
м и р э н е р г о » 
Сергей Шле-
пов (на сним-
ке). Он сооб-
щил о том, что 
р а з р а б о т а н а 
программа по 
п о в ы ш е н и ю 
надежности ча-
сто отключаю-
щихся линий 
электропереда-
чи в названных 
территориях. 
На 15 участках 
электрических 
сетей до кон-
ца года плани-
руется прове-
сти ремонтные 

работы текущего характера. «Постараемся обойтись мини-
мальными отключениями. А после зимнего периода уже 
более капитально заниматься данной проблемой», - заве-
рил С. В. Шлепов. Заместитель главы администрации рай-
она Игорь Ухов отметил, что с начала года произошло по-
рядка 150 аварийных отключений электроэнергии и около 
200 плановых. Он также обратил внимание на то, что в по-
следнее время поступает много жалоб от жителей, которые 
недовольны плановыми отключениями электроэнергии, 
связанными с подключением счетчиков. Почему-то это 
происходит чаще всего по выходным дням, и люди оста-
ются без света на 3 и более часов. Кроме того, Игорь Вла-
димирович попросил руководство «Владимирэнерго» по-
сле серьезных аварийных отключений начинать работы по 
восстановлению электроснабжения с территорий, где рас-
полагаются социально значимые объекты. 

Глава администрации Асерховского сельского поселе-
ния Светлана Захарова обозначила круг вопросов, от ко-
торых, по ее мнению, будет зависеть успешное прохож-
дение отопительного сезона в ее территории. Она особо 

обратила внимание на эксплуатацию трансформаторной 
подстанции в Вышманово, от которой снабжается более 10 
населенных пунктов. Протяженность линий электропере-
дачи огромная, сети идут через лес. А наблюдается такая 
картина: голые провода, хлипкие деревянные опоры. Чуть 
ветерок посильнее - столбы падают. И в поселке Асерхово 
есть еще такие линии, которые давно уже технически и мо-
рально устарели. Из-за аварийных ситуаций часть посел-
ка остается без электроэнергии порой на полдня и больше. 

Глава администрации Березниковского сельского по-
селения Наталья Быстрицкая озвучила жалобы жителей 
с подведомственной ей территории. Березниковцев не 
устраивает уровень электрического напряжения в их до-
мах. В связи с этим представителю «Владимирэнерго» был 
задан вопрос: планируется ли ремонт либо замена на тер-
ритории поселения трансформаторных будок.

Свои болевые точки назвал и руководитель МУП ЖКХ 
«ПКК Собинского района» Сергей Серов. Он настаивал на 
том, чтобы в жилищно-коммунальную организацию зара-
нее сообщали о плановых отключениях электроэнергии в 
населенных пунктах, где имеются котельные. «И вообще 
нужно понимать всю серьезность вопроса. А то бывают 
случаи, когда предупреждают об отключении, а никто на 
ремонтные работы не приезжает. И так несколько дней.  В 
разгар отопительного сезона «холостые» остановки в ра-
боте котельных крайне нежелательны. Из-за частых пере-
боев в электроснабжении в Асерхове за последний год мы 
поменяли пять глубинных насосов», - заключил Сергей 
Владимирович. 

Далее народные избранники перешли к повестке дня. 
Первый вопрос, который они рассмотрели, - принятие про-
екта решения «О бюджете Собинского района на 2020 год 
и плановый период 2021 и 2022 годов». Перед тем как оз-
вучить основные характеристики главного финансового 
документа, начальник финансового управления остано-
вилась на некоторых изменениях в бюджетном законода-
тельстве. Например, платежи за негативное воздействие 
на окружающую среду теперь будут составлять 100%. А 
плата по упрощенной системе налогообложения  доводит-
ся до 25%. Также появляется новый источник доходов – 
транспортный налог с физических лиц (50%). В районный 
бюджет будут зачисляться налоговые платежи с сельских 
территорий, а в городские бюджеты – с городских. Доход-
ная часть бюджета Собинского района в 2020 году соста-
вит 1 млрд 144 млн 33 тыс. рублей. Собственные доходы 
предполагаются в объеме 456,5 млн рублей. Это больше, 
чем в текущем году на 49,5 млн рублей. 96 млн рублей 
районный бюджет получит в виде субсидий из областно-
го бюджета. И 490 млн рублей составят субвенции. 1 млрд 
153 млн 32 тыс. рублей – такая сумма запланирована в рас-
ходной части бюджета. Таким образом, дефицит районной 
казны складывается в объеме 9 млн рублей. 

Кроме проекта бюджета будущего года районные депу-
таты приняли положение о присвоении муниципальным 
учреждениям имен государственных и общественных дея-
телей, лиц, имеющих особые заслуги перед Владимирской 
областью и Собинским районом. Решение о присвоении 
или неприсвоении имени будет приниматься районным 
Советом народных депутатов. Данный документ разрабо-
тан по настоятельной просьбе общественной организации 
«Российская ассоциация героев», которая обратилась к 
главам регионов с просьбой о переименовании или наде-
лении улиц, школ именами Героев Советского Союза и Ге-
роев России.

Ирина СИМОНОВА.
Фото автора. 

Зажжем имена
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БЮДЖЕТ-2020: 
И СОЦИАЛЬНО, 

И МУНИЦИПАЛЬНО 
ОРИЕНТИРОВАННЫЙ 

Проект бюджета, который 
подробно обсудили на пу-
бличных слушаниях и одобри-
ли профильными комитетами 
Заксобрания, прошел первое 
чтение. Утверждены основные 
параметры - доходы, расходы 
и дефицит. Также определено 
общее распределение денег по 
отраслям.

В 2020 году доходы областно-
го бюджета составят 65,6 млрд 
руб., расходы – 68,1 млрд руб., 
дефицит – 2,5 млрд руб. (что в 
пределах допустимых значений). 
Основной расходной статьей 
традиционно останется социаль-
ная сфера. На нее пойдет более 
70% всех бюджетных денег.

Предусмотрены расходы на 
повышение с 1 января 2020 года 
зарплат бюджетников, подпа-
дающих под действие указов 
Президента, и на индексацию с            
1 октября 2019 года на 4,3% зар-
платы работников бюджетной 
сферы, не вошедших в прези-
дентские указы. Кроме того, за-
ложены деньги на повышение 
с нового года «минималки» с 
11280 рублей до 12130 рублей в 
месяц. Все социальные выплаты 
и стипендии учащихся технику-
мов и колледжей проиндексиру-
ют на уровень инфляции. 

Кроме сохранения всех ранее 
установленных выплат, бюд-
жет-2020 предусматривает фи-
нансирование новых мер соц-
поддержки - «детям войны» и 
врачам первичного звена, при-
шедшим на работу в города с 
численностью более 50 тыс. 
чел. (единовременная выплата                   
2 млн руб.) 

За 3 года в области планируют 
построить:

- 6 школ, 3 из них в 2020 г.
- 5 детских садов, из них в 

2020 г. - 2 в Сновицах-Веризино
- 5 больниц, в т. ч. новый ин-

фекционный корпус областной 
детской больницы

- 32 ФАПа и 2 амбулатории, в 
том числе в 2020 г. - 26 ФАПов 
и 2 амбулатории;

- 8 крупных спортивных объ-
ектов;

- 2 сельских ДК и еще в 17 
провести капитальный ремонт;

- новый корпус психоневро-
логического диспансера в Гусь-
Хрустальном районе.

В 2020 г. заложены средства 
на реализацию 9 национальных 
проектов: «Здравоохранение»,  
«Демография»,  «Образование», 
«Жилье и городская среда», 
«Безопасные и качественные ав-
томобильные дороги», «Малое 
и среднее предпринимательство 
и поддержка индивидуальной 
предпринимательской  иници-
ативы»,  «Экология», «Культу-
ра», «Производительность тру-
да и поддержка занятости».

Отдельными приложениями 
выделены «детский бюджет» 
(средства на поддержку семей 
и детей), «народный бюджет» 
(поддержка инициатив жите-
лей), ассигнования на проекты 
социально-ориентированных 
НКО. Важно, что уже в полном 
объеме распределены субсидии 
местным бюджетам. Исключе-
ние составляют только те, ко-
торые предоставляются на кон-
курсной основе. Это значит, что 
на местах смогут своевременно 
спланировать свои траты. Важ-
но, что объем нецелевой финан-
совой помощи местным бюдже-
там увеличен в 1,4 раза.

Председатель ЗС Владимир 
Киселев отметил:

- Мы считаем, что бюджет – 
это главный закон Владимирской 
области. От того, насколько ка-
чественно и грамотно распла-
нированы денежные средства, 
во многом будет зависеть раз-
витие нашего региона в целом. 
Когда пациент идет в больницу, 
то успех его лечения действи-
тельно во многом зависит от 
того, сколько средств поступи-
ло в эту больницу на оборудова-
ние, лекарства и медикаменты, 
оплату труда персонала. То же 
самое и со школами, в том числе 

– в плане комфортного пребыва-
ния там наших детей. Поэтому 
мы сегодня предложили губерна-
тору и администрации рассмо-
треть возможность принятия 
областной программы по ремон-
ту школ и других учебных орга-
низаций. Безусловно, на все денег 
не может хватать, но мы будем 
стараться вместе с исполни-
тельной властью те денежные 
средства, которые получаем в 
виде доходов, распределять наи-
более рационально.

Более детальное распределе-
ние по статьям - предмет второ-
го чтения бюджета. Основной 
финансовый документ плани-
руется принять на декабрьской 
сессии Заксобрания. 

ЗАКОН 
О МЕДИЦИНСКОЙ ИПОТЕКЕ 

ПРИНЯТ 
В НОВОЙ РЕДАКЦИИ

Доклад вице-губернатора по 
социальной политике, ипоте-
ка для медиков и согласование 
главврачей: в социальном бло-
ке на ноябрьском заседании 
Заксобрания основной стала 
тема здравоохранения. 

Ситуация в здравоохранении 
волнует и жителей, и медиков 
области. К депутатам Заксобра-
ния поступают личные вопро-
сы и коллективные обращения. 
Чтобы прояснить ситуацию и 
понять, какой стратегии при-
держивается администрация ре-
гиона, на заседание областного 
парламента пригласили Марину 
Чекунову. Именно этот вице-гу-
бернатор курирует социальную 
политику. И несмотря на то что 
приглашение было отправле-
но почти за месяц, а губернатор 
устно обещал депутатам, что на-
правит на заседание ЗС своего 
заместителя, Марина Чекунова 
не пришла.

Отсутствие куратора регио-
нальной медицины расстроило 
депутатов. Представители поч-
ти всех фракций высказались 
за то, чтобы Марина Чекунова 
все же пришла, хотя бы на де-

кабрь ское заседание. Потому 
что время идет, а вопросы толь-
ко копятся. 

Тем не менее даже без участия 
вице-губернатора медицинская 
тема на заседании обсуждалась 
оживленно. Во втором - оконча-
тельном - чтении депутаты при-
няли новую редакцию закона о 
«медицинской» ипотеке. Доку-
мент был рассмотрен и одобрен 
депутатами в октябре, но при-
нят только в первом чтении. На 
протяжении месяца шло внесе-
ние поправок. В итоге закон 
принят и теперь «медицинская» 
ипотека станет более доступной, 
а сами меры поддержки - более 
существенными.

Для того чтобы получить 
льготный кредит, регистрация 
во Владимирской области боль-
ше не нужна. Его дадут и без 
местной «прописки», но отра-
ботать в одной из государствен-
ных клиник области на полную 
ставку придется уже не 5 лет, 
как раньше, а 7. В противном 
случае все деньги, выданные го-
сударством в виде помощи, при-
дется вернуть. Тем, кто устра-
ивается на работу впервые, не 
потребуется предоставлять до-
кументы о необходимости улуч-
шения жилищных условий - им 
дадут кредит без всяких допол-
нительных критериев. 

До 30% от стоимости кварти-
ры вместо прежних 20% увели-
чивается размер субсидии на 
уплату первоначального взноса, 
а ее предельный размер - с 350 
тыс. руб. до 500 тыс. руб. Если 
раньше государство брало на 
себя только половину оплаты 
ежемесячных процентов по кре-
диту, то теперь готово погашать 
их целиком (предельный размер 
- 10 тыс. руб. в месяц). 

Важно, что улучшение усло-
вий для людей не повлечет до-
полнительных трат для бюдже-
та. Деньги на «медицинскую» 
ипотеку итак заложены, но 
практика показала, что в пол-
ном объеме они не выбираются. 
«Медицинская» ипотека рабо-
тает в области с 2015 года. За это 
время получателями льготного 
кредита стало более 300 меди-
ков. Наибольший спрос прихо-
дился на первые годы действия 
закона. В прошлом году жилье 
по этой программе  получили 73 
медработника. По данным на ко-
нец марта текущего года, факти-
чески получили социальные вы-
платы 14 медиков. Это говорит о 
том, что острая потребность уже 

удовлетворена, а значит, появи-
лась возможность сделать льго-
ту доступной для более широко-
го круга получателей. 

 ДЛЯ РЕЗИДЕНТОВ ОЭЗ

Во втором чтении принят за-
кон об особом налоговом режи-
ме для резидентов особых эко-
номических зон. На первые 7 
лет с момента получения первой 
прибыли они полностью осво-
бождаются от уплаты налога на 
прибыль в областной бюджет, 
в течение следующих пяти лет 
(с 8-го по 12-й год) платят по 
ставке 5%, далее (по истечении 
12 лет)  – по ставке 13,5%. Для 
сравнения: общая ставка налога 
на прибыль в областной бюджет 
- 17%. Исключения составляют 
участники региональных инве-
стиционных проектов, получа-
тели господдержки инвестици-
онной деятельности, резиденты 
ТОСЭР (для них установлены 
отдельные пониженные ставки 
налога). Для предприятий осо-
бых экономических зон предус-
мотрена льгота по транспортно-
му налогу. 

На территории области на те-
кущий момент особых экономи-
ческих зон нет. Но заявка на ее 
создание в Министерство эко-
номического развития подана. 
Такой зоной может стать До-
броград.  

К МЕСТНЫМ 
ДЕПУТАТАМ СМЯГЧИЛИ 

ТРЕБОВАНИЯ

 Принятые изменения в закон 
о противодействии коррупции 
упрощают процедуру финан-
совой отчетности для депута-
тов сельских поселений.  Тем из 
них, кто работает на непостоян-
ной основе (то есть не получает 
зарплаты), теперь не нужно бу-
дет ежегодно отчитываться о до-
ходах и расходах. 

Для всех местных депутатов 
и глав муниципальных образо-
ваний смягчается ответствен-
ность за ошибки в деклараци-
ях. Если раньше единственным 
наказанием за недостоверные 
или неполные сведения в от-
четности было лишение манда-
та и отстранение от должности, 
то теперь предусмотрена града-
ция - за незначительные огрехи 
можно отделаться предупреж-
дением. 

Пресс-служба ЗС.
Фото пресс-службы ЗС.

Депутаты ЗС - за улучшение ситуации 
                                      в бюджетной сфере

Бюджет на 2020 год, ситуация в здравоохранении и поручение Счетной 
палате, новые налоговые льготы, смягчение закона для местных депутатов, 
законы о гербе и флаге региона, повышение прожиточного минимума для 
детей – все эти вопросы были в центре внимания депутатов на ноябрьском 
заседании Законодательного Собрания.
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НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

полдома в Собинке, в 
«жилке» (две квартиры). 
8/904/958-80-01.

зем. участки в г. Собин-
ке; 4-комн. кв. в г. Собин-
ке, ул. Гоголя, д. 3 (2/5). 
8/904/034-93-46.

3-комн. кв. (5/5 
кирп. дома) в г. Собин-
ке, ул. Родниковская, 
д. 22. Собственник. 
8/904/594-86-64.
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Поздравления, реклама
РАЗНОЕ

ПРОДАЮ:

Реклама и
объявления 

платные
т.: 2-27-68 Р
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1-комн. кв. в г. Собин-
ке одинокому человеку. 
8/904/595-94-85.

срочный ремонт холо-
дильников, стир. машин. 
Пенсионерам скидки. 
8/905/146-93-16.

Реклама

РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

дрова колотые бе-
резовые. Документы. 
8/961/257-18-36.    Реклама

дрова колотые бе-
резовые, сосна сухая. 
8/930/832-22-62.    Реклама

дрова колотые. Льгот-
никам документы. 
8/915/796-73-64.    Реклама

ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9

8-904-597-15-72 (круглосуточно),
8-800-222-04-66 (звонок бесплатный).

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО за счет средств Министерства
обороны и других силовых ведомств.

Доставка груза 200 по всей территории 
Российской Федерации и странам СНГ.

Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.
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колотые березовые,
сосна сухая!

5 куб. м – 6000 р.
8 (929) 029-72-82

УСЛУГИ

организации на по-
стоянной основе - АВ-
ТОМОБИЛИ грузоподъ-
емностью от 2 до 5 т. 
8/49242/4-15-49. Реклама

1-комн. кв. в г. Со-
бинка. 8/904/591-78-79 
(Елена).

2-комн. кв. (4/5) в г. Со-
бинке, ул. Рабочий пр-т. 
8/906/560-22-05.

со 2 по 6 декабря
ЧЕРНАЯ ПЯТНИЦА 

скидки до 50%

2-26-07
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Адрес: г. Собинка, 
пл. Карла Маркса, д. 2
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Государственное казен-
ное учреждение Влади-
мирской области «Отдел 
социальной защиты на-
селения по Собинскому 
району» информирует:

4 октября 2019 года 
принят Закон Владимир-
ской области № 87-ОЗ   
«О мерах социальной под-

держки лиц, которым на 3 сентября 1945 года не ис-
полнилось 18 лет («Дети войны»)».

Согласно данному закону, «дети войны» с 1 января 
2020 года  приобрели право на получение:

- бесплатной юридической помощи;
- внеочередных социальных и медицинских услуг, 

посещение организаций культуры вне очереди;
- ежегодной денежной выплаты ко Дню Победы 

(апрель 2020 года);
- компенсации на оплату жилого помещения и ком-

мунальных услуг в размере 25% (распространяется 
только на граждан, не имеющих льгот по другим ос-
нованиям).

Порядок предоставления мер социальной поддерж-
ки по оплате жилищно-коммунальных услуг данной 
категории граждан утвержден Постановлением ад-
министрации Владимирской области от 14.11.2019          
№ 805 «О предоставлении мер социальной поддерж-
ки лицам, которым на 3 сентября 1945 года не испол-
нилось 18 лет».

Более подробную информацию можно получить по 
адресу:  г. Собинка, ул. Димитрова, д. 1, каб. № 13, каб. 
№ 15 по телефонам: (49242) 2-14-45, (49242) 2-17-55.

Отдел социальной защиты населения
по Собинскому району.

Сердечно поздравляем
КИРОВУ Клавдию Николаевну 

с юбилеем!
До седин сумела ты дожить,
Много мудрости теперь в себе несешь,
В девяностолетний юбилей
Тебе желаем быть у всех в почете.
Быть здоровой, молодой душой
И нести в себе удачу, счастье,
Много радости — открытой и большой,
И мгновений исключительно прекрасных.

Сестра Людмила
и семья Большаковых.

Поздравляем РОГОВА
Александра Васильевича

с 85-летним юбилеем!
В такой прекрасный юбилей
Тебя, родной, мы поздравляем.
Здоровья, счастья, долгих лет
От всей души тебе желаем.

Дети и внуки.

От всей души поздравляем
наших дорогих и любимых

КОСТЕРИНЫХ Евгения
Григорьевича и Лидию Васильевну

с золотой свадьбой!
Золотые у вас руки,
Сердце сделано из злата,
Золотые дети, внуки,
Золотая у вас дата.
Не сломили вас невзгоды,
Все стерпели, все снесли,
И любовь сквозь эти годы
Вы друг к дружке пронесли.
Поздравляем вас сердечно
С этой свадьбой золотой.
Пусть продлится брак ваш вечно,
Душа будет молодой!

Большая дружная семья.

С теплотой и любовью поздравляем нашу 
маму КИРОВУ Клавдию Николаевну

с 90-летием!
Нет дороже тебя, родная,
Все мы любим, гордимся тобой.
С Днем рожденья тебя поздравляем,
В свете лучше не сыщешь такой.
Будь здорова, родная, и счастлива,
Не болей и подольше живи,
Наша жизнь и светлей и теплее
От твоей материнской любви.

Ира, Люба, Марина.

От всего сердца поздравляем
КИРОВУ Клавдию Николаевну

с юбилеем!
С юбилеем поздравляем 
И от всей души желаем: 
Счастья, радости, успеха, 
Не болеть, не унывать, 
Есть побольше, крепче спать, 
Не сердиться, не ругаться, 
Никогда не волноваться, 
И тогда наверняка
Проживешь ты лет до ста!

Семья Кировых.

От всей души поздравляем
КИРОВУ Клавдию Николаевну

с 90-летним юбилеем!
За спиной огромный опыт -
90 долгих лет.
Пусть любовью и заботой
Будет возраст твой согрет.
Пусть родные навещают,
И здоровье не шалит,
С каждым годом лишь крепчает,
Будет прочным, как гранит!

Семья Устиновых.

Сердечно поздравляем
КИРОВУ Клавдию Николаевну

с юбилеем!
Желаем в этот юбилей
Улыбок, радости, добра
И рядом внуков, правнуков, детей,
Любви, семейного тепла!
Здоровья, чтобы не хворать,
Желаем в эти 90!
Пусть все, что можно пожелать,
Легко сбывается и просто!

Семья Слесаревых.

От всей души поздравляем
нашу дорогую и любимую

бабушку и прабабушку
КИРОВУ Клавдию Николаевну

с 90-летием!
Бабушка, милая бабушка,
Помнишь, пекла нам оладушки.
Помнишь, как мы их любили,
Как хорошо с тобой было.
Года промчались над росами,
Внуки твои стали взрослыми,
И у тебя уже правнуки,
Их ты конечно же балуешь.
А юбилей – это здорово!
Поздравим по этому поводу.
И в 90 ты бодрая,
Мудрая, нежная, добрая.

Внуки и правнуки.

СДАЮ:


